



EDICIÓN ESPECIAL

ASPEFAM

Boletín informativo

informando desde el 2002

Enero 2024

Año 22, Nº 223

Contribuyendo a fortalecer la educación médica de calidad



60° Aniversario de ASPEFAM

ASPEFAM: 60 años promoviendo la calidad de la Educación Médica en el país

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina – ASPEFAM, una de las instituciones más importante de la comunidad académica del país en la promoción de la calidad de la Educación Médica y la formación de los profesionales de la salud, conmemoró este 11 de enero, 60 años de fundación asumiendo nuevos retos y desafíos para el futuro de la medicina en el país...

[Leer más](#)



ASPEFAM conmemoró su 60° Aniversario al servicio de la Educación Médica en el país

En una ceremonia especial que contó con la presencia de las máximas autoridades internacionales de las asociaciones de facultades, decanos y representantes de diversas instituciones nacionales, la Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, conmemoró este 11 de enero su 60° aniversario de fundación al servicio del fortalecimiento de la calidad de la Educación Médica en nuestro país...

[Leer más](#)



ASPEFAM premió a los internos y facultades que obtuvieron los primeros puestos del ENAM 2023

Un merecido reconocimiento otorgó la Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM a los internos de medicina, así como a las facultades que obtuvieron los primeros puestos en el Examen Nacional de Medicina, ENAM 2023, que se rindió el pasado 3 de diciembre de 2023, durante una ceremonia especial que se realizó en la sede institucional en Lima, el pasado 11 de enero del presente año...

[Leer más](#)



ECOS DEL 60° ANIVERSARIO ASPEFAM recibió Moción de Saludo del Congreso de la República por su 60° aniversario institucional

El Congreso de la República, aprobó una Moción de Saludo, Felicitación y Reconocimiento, a la Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, con motivo de haber conmemorado su 60° Aniversario, lapso en el cual “ha desempeñado un papel fundamental en la educación superior, brindando oportunidades de formación y desarrollo a miles de estudiantes”...

[Leer más](#)



ECOS DEL 60° ANIVERSARIO El Discurso de Orden del Dr. Agustín Iza Stoll y una profunda reflexión sobre la incertidumbre en la profesión médica

Las intervenciones durante la Ceremonia Central por el 60° Aniversario de ASPEFAM nos dejaron emotivos mensajes, así como profundas reflexiones sobre el quehacer médico, tal como lo expresó el Discurso de Orden que pronunció el Dr. Agustín Iza Stoll, Past Presidente de la Academia Nacional de Medicina y de ASPEFAM...

[Leer más](#)



ECOS DEL 60° ANIVERSARIO Presidente de la WFME Dr. Ricardo León saludó el papel de ASPEFAM en la mejora de la Educación Médica en la región

El Dr. Ricardo León, Presidente de la Federación Mundial de Educación Médica –WFME, por sus siglas en inglés- destacó y saludó el trabajo que viene desarrollando la Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, en la región para contribuir a la mejora continua de la calidad de la Educación Médica...

[Leer más](#)



ECOS DEL 60° ANIVERSARIO ASPEFAM y la Red Andina de Facultades de Medicina comparten utopías comunes para mejorar la Educación Médica en la región

El Presidente de la Red Andina de Asociaciones de Facultades de Medicina, y de la Asociación de Facultades de Ciencias Médicas de la República Argentina -AFACIMERA, Dr. Ángel Pellegrino, destacó los objetivos y utopías comunes que comparten con ASPEFAM para seguir fortaleciendo la Educación Médica en la región a través de un currículo común...

[Leer más](#)



ECOS DEL 60° ANIVERSARIO Presidente de ALAFEM valoró la fortaleza de ASPEFAM para plantear políticas de salud frente a las necesidades de la comunidad

El Presidente de la Asociación Latinoamericana y del Caribe de Facultades y Escuelas de Medicina -ALAFEM, Dr. Rogelio Pizzi, valoró las fortalezas que durante 60 años ha acumulado ASPEFAM y sus facultades, que le permiten plantear antes los organismos y autoridades las políticas de salud que se requieren para hacer frente a las necesidades que tiene la población...

[Leer más](#)



ECOS DEL 60° ANIVERSARIO FEPAFEM saludó los 60 años de compromiso académico y ético de ASPEFAM como referente de la Educación Médica

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina -ASPEFAM, ha conmemorado 60 años de éxito, así como de compromiso académico, ético y social, que expresan una destacada trayectoria de armonía, equilibrio y vivencias acumuladas que han contribuido al fortalecimiento de la Educación Médica...

[Leer más](#)



ECOS DEL 60° ANIVERSARIO ASPEFAM afronta el reto de seguir formando no solo excelentes profesionales sino también mejores personas

Entre los retos que afronta la Asociación Peruana de Facultades de Medicina - ASPEFAM, al haber cumplido sus 60 años de fundación, es el hecho de seguir formando no solo excelentes profesionales médicos, sino también mejores personas comprometidas con el desarrollo humano...

[Leer más](#)



www.aspefam.org.pe

[aspefam.peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)

[aspefam](https://www.aspefam.org.pe)

[aspefam_oficial](https://www.instagram.com/aspefam_oficial)

[aspefam](https://www.youtube.com/aspefam)

[aspefam peru](https://www.facebook.com/aspefam.peru)